



De gauche à droite : Gisèle Gazaniol adjointe de Navailles-Angos, Christiane Mariette conseillère générale de Lescar, Francis Hunault maire, Jean-Pierre Forgerit président de la délégation de Pau Béarn et Michèle Pelfigues responsable de l'équipe Nord Béarn. (Photo Elisabeth Algans)

Deux jeudis par mois, ce nouveau lieu de rencontres accueille les familles en difficulté venues faire leurs achats.

Depuis le 7 janvier, et deux jeudis par mois, de 9 h 30 à 11 h 30, le secrétariat de l'ancienne mairie est devenu l'épicerie solidaire qui manquait au Secours Catholique du nord de Pau.

Cette épicerie est réservée aux familles en difficulté, envoyées par les assistantes sociales des communes depuis Uzein, Arzacq, Sévignacq, jusqu'à Montardon. Les marchandises ne sont pas données, mais vendues au dixième de leur valeur, dans un souci de respect des familles. « *En faisant leurs courses elles-mêmes, elles gagnent en dignité et en autonomie* ».

Des particuliers fournisseurs

Michèle Pelfigues, responsable de l'équipe du nord Béarn, a remercié tous les participants au projet pour leurs dons et leurs actions : la communauté des communes du Luy de Béarn et son président Jean-Pierre Mimiague, Francis Hunault, maire de Navailles-Angos, ainsi que tous ceux qui ont permis de meubler le local et qui fournissent les aliments.

Les fournisseurs sont la Banque Alimentaire pour les denrées non périssables et les particuliers qui apportent des produits frais (fruits, légumes, oeufs), des produits ménagers et des vêtements. Ce qui manque est acheté par le Secours Catholique.

Vingt familles

Depuis deux mois, vingt familles ont fait leurs achats à Navailles-Angos.

Ce sont 74 personnes dont huit enfants de moins de 3 ans, souvent des familles monoparentales, composées en majorité par des mamans, mais aussi par des papas, originaires de la ville, sans famille pour les soutenir. Elles y trouvent aussi un lieu de rencontre et d'échanges avec les bénévoles et les autres bénéficiaires.